

Centre Pénitentiaire d'Annoeullin

ANNOEULLIN : APRÈS LES PROJECTIONS, LE VOLTIGEUR

Un bien drôle de lundi attendait nos collègues du bâtiment A ce 4 mars, ces derniers se sont retrouvés face à un détenu retranché, déterminé a en découdre et a casser du BLEU ?

Pour quel motif ? <u>Un placement en HP qui lui a été promis par le service médical du</u> Vendredi!!!!

Pas étonnant de la part de ce détenu, qui depuis son arrivée chez nous, ne fait que du chantage au suicide et fait l'objet de placement dans diverses structures grâce a nos psychologues toujours à l'écoute....

Sauf que cette fois notre cher suicidaire s'est montré d'une forme olympique : Barricade dans la cellule, jets d'objets, menaces, insultes et coups portés sur nos collègues équipes.

Collègues équipés car <u>un seul ELSP</u> disponible sur l'établissement ! Ah oui c'est vrai qu'une

équipe formée aux techniques d'intervention est plus utile a effectuer des consultations médicale...encore une belle hypocrisie!

Celui ci n'en est malheureusement pas resté là puisque il a tenté d'agresser l'officier de secteur et il a été retrouvé sur cet énergumène **stupéfiants et téléphone** .

Un placement en **UDV** ne serait-il pas plus judicieux au lieu de continuer à laisser nos psychologues faire n'importe quoi ?

DOIT-IL ARRIVER UN DRAME POUR QUE VOUS PRENIEZ ENFIN LES BONNES DÉCISIONS ET MESURES POUR VOTRE DÉTENTIONS ET VOS AGENTS ?

Le SPS félicite les agents pour leur professionnalisme et leur dsévouement sans faille malgré les conditions de travail.

Le 05/03/2024

Le bureau local SPS